

大阪城

2022
2/3
(木)
14233
号

全港湾
西成分會

2247
6647-
4947

季節は春に向けて動いているし、身体の状態としては良くなるわけで、余裕を持て動いていきたいものです。

自然というものはすなわちストレートですが人間社会のとりわけ「政治」は複雑怪奇なことが多く、領域です。自民党麻生副総裁は、ヒットラーのやり方から学ばなければなりません……というのが持論でヒットラーの政治手法を活用して二人ですがヒットラーと評価するようない政治や政治家がいるかと申せば、

維新とかいう政治の代表が菅・元首相から、橋下元代表がヒットラーに關係づけられていれたと、ケシカラン！人権問題であるとかで菅氏に抗議に行ったりとかいわれています。人間のほとんど価値観をめぐる話のようですが、今、世界中は、目に見えない「ナノ」とかいう単位の小さなタンパク質の固まりと戦っています。政治はなかなか良い方策、解決策を出せていません。料金を着や料金をしっかり応援・支援し、早く、良い解決策を出して出すのが、中立的分野での政治の仕事かと思えますが、国会はどうなっているでしょうかが、

今日は節分、冬から春への区切りの日 冬季北京オリンピック明日から開幕

オリンピックの開会式と閉会式は、オリンピックの始まりと終わりを祝う式典です。式典では、音楽、歌、ダンス、花火などのパフォーマンスを通して、大会が開催される国の文化を発見することができます。

2008年に北京で開催された夏季オリンピックの象徴的なスベクタクルから約14年後となる2022年2月4日、そのユニークなデザインから「鳥の巣」の愛称で知られる国家体育场で、今回は2022年冬季オリンピックのために、再び開会式が行われます。2週間の競技の後、北京2022は閉会式（同じく国家体育场）で幕を閉じます。

この閉会式では、2026年冬季オリンピックの開催地であるイタリアのミラノ市とコルティナ・ダンペッツォ市の市長にオリンピック旗が引き継がれます。大会は

アメリカを中心に中国のオリンピック開催に疑義を示すとかいう「外交的ボイコット」とか組まれていますが、コロナ対策もかなり強烈な徹底的な対策でなんとかねじ込んで開会式を迎えるようです。

中国が気に食わんとして批判するのはしたらいいと思うがオリンピックを絡めて足を引っ張るのはいたさないと思います。

節分を迎えてこれから春に向けていくようです。